

Hockey sobre patines

La racha sigue con goleada

El Hostelcur continúa en una línea de juego y resultados imparable y solventa con holgura su duelo ante el Cerdanyola

Hostelcur Gijón **7**
Cerdanyola **0**

Hostelcur Gijón: Elena González, Sara González (1), Marta González (2), Ainhoa García, María Díez (3) -equipo inicial- Paula Calleja y Lorena Alonso (1).

Cerdanyola: Mireia Cabistany, Anna Aguilar, Vanessa García, María Igualada, Laia Pera -equipo inicial- Silvia Montoro y Paula García.

Goles: 1-0, min. 4: Sara González; 2-0, min. 16: María Díez; 3-0, m. 21: María Díez; 4-0, min. 23: Marta González; 5-0, min. 24: María Díez; 6-0, min. 37: Lorena Alonso; 7-0, min. 38: Marta González.

Árbitro: Pablo García. Sin tarjetas.

Pabellón de Mata-Jove: unos 150 espectadores.

Gijón, Dani BLANCO

El Hostelcur Gijón sumó un nuevo triunfo en su marcador particular. El conjunto de María Fernández se encuentra en una dinámica positiva, tanto de juego como de resultados, y lo confirmó en la tarde de ayer con una victoria muy holgada ante el Cerdanyola (7-0).

Las gijonesas salieron desde el comienzo presionando la salida de bola de las catalanas. Sara González abrió la lata a los cuatro minutos al aprovechar una bola en el área. El equipo estuvo sólido en defensa, con una Elena González firme y acertada en sus



María Díez conduce la bola ante la presencia de una jugadora del Cerdanyola. | MARCOS LEÓN

intervenciones. El Hostelcur contabilizó numerosas ocasiones a su favor y su segundo tanto llegó con un penalti que transformó María Díez.

Con el 2-0 se fueron al descanso y, en la reanudación, el equipo de María Fernández solventó por

la vía rápida. En cuatro minutos, el Hostelcur logró tres tantos por mediación de Marta González y la goleadora María Díez -en dos ocasiones-. El poderío físico del Hostelcur Gijón se dejó notar en todo momento y el Cerdanyola entregó prácticamente el partido

con el contundente 5-0. No en vano, el Hostelcur aún tendría tiempo para anotar dos nuevos goles (7-0) que le permiten aumentar su racha triunfadora y ascender a la tercera plaza ya que el Palau Plegamans no pasó del empate en su duelo contra el Manlleu.

Ciclismo

El gijonés Iván Cortina inicia hoy la temporada en Eslovenia

Gijón, Dani BLANCO

El ansiado día ha llegado para el ciclista Iván Cortina. El gijonés disputará su primera carretera de la temporada participando en el Gran Premio de Izola, en Eslovenia. El corredor del Klein Constantia, en su segundo año en el filial del Ettix Quick-Step, parte con la máxima ilusión en una temporada en la que se ha puesto grandes retos para intentar dar el salto al ciclismo profesional.

El primer paso para Iván Cortina es la de dejar su huella en todas las pruebas en las que tome parte, ya sea colaborando con el equipo o bien intentando culminar con algún triunfo sus participaciones. En la competición eslovena, el corredor parte "con muy buenas sensaciones", como señaló ayer desde Eslovenia, donde espera impaciente el pistoletazo de salida. Para el corredor es una incógnita el terreno con el que se va a encontrar, en una única etapa que consta de 156,5 kilómetros de recorrido.

Cortina intentará empezar la temporada con buen pie y dejar su sello en un pelotón cargado de jóvenes figuras. El gijonés, en su primer día de competición, ya es ambicioso.

Voleibol

Gran triunfo para despedirse como local

G. Covadonga **3**
Cuesta Piedra **1**

Grupo Covadonga: Alba Hernández, Miriam Diéguez, Cecilia González, María Martín, Sarai Deigado y Teresa Martínez. También jugaron Tejedor, Marta Rodríguez y Thalia Estevez.

Cuesta Piedra: Rizzeto, Violetto Amoedo, Lorena Martín, Marisa Fernández, Alicia Fernández y Wanda Banguero. También jugó Dulce Gestoso.

Parciales: 25-21, 25-23, 22-25 y 25-20.

Árbitro: Daniel Gálvez

Gijón, D. B.

El Grupo cosechó un gran año ante el Cuesta Piedra, al que superó por 3-1. Los buenos saques, la defensa y las buenas colocaciones de Alba Hernández fueron claves para despedirse con una victoria como locales.



Alba Hernández y Teresa Martínez intentan bloquear el remate de Lorena Martín. | JUAN PLAZA

Baloncesto

Paso importante del Grupo Covadonga en Chantada

Chantada **75**
G. Covadonga **80**

Chantada: De Benito (18), Guerra (8), García (13), Marcos García (7), Pacreu (14) quinteto inicial. También jugaron Sánchez (13) y Serantes (2).

Grupo Covadonga: Alejandro Valle (4), Edmundo Martín (10), Pablo Bretón (25), Armando Álvarez (7) y Escapa (7) quinteto inicial. También jugaron Pablo Díaz (13), Elías Fernández (14) y Del Busto.

Parciales: 23-25, 7-25, 20-12 y 25-18.

Árbitros: Estevez Estevez y Álvarez Oso. Expulsaron con cinco faltas a los locales De Benito y Guerra.

Gijón, D. BLANCO

El Grupo Covadonga solventó su salida a Chantada con una importante victoria que le hace acercarse a su objetivo de lograr la permanencia. El equipo



David del Busto. | MARCOS LEÓN

de Emilio Pérez destacó por su trabajo colectivo, dominando el rebote y frenando el juego en velocidad del Chantada. Al descanso, la ventaja grupista era de veinte puntos (30-50). Los gallegos no se rindieron y apretaron en los dos últimos cuartos, pero los gijoneses respondieron en los momentos claves solventando con acierto los tiros libres y el lanzamiento exterior. Pablo Bretón fue uno de los artífices con 25 puntos en su casillero.